



# 新ゴリラ日記

vol.36

2020年4月

## \* 苦戦中 (>\_<) \*

以前、モモタロウは注射で5mlほど生理食塩水を入れることができると紹介しましたが、息子のゲンタロウはどうも注射が苦手なようです…。初めは順調で、先の丸まった針を当てるのも平気だったため、細い針を実際に刺すところまで“いったのですが、針を刺した時に、なんだこれ！痛いぞ！！”と思ってしまったようです。それ以来、何度も“トレーニング”的工程を少し前まで戻し、再度針を刺すことに挑戦しているのですが、やはり本物の針になると急に警戒して肩を出してくれず、後ずさり。もうちょっとで“刺せるのに…”というところで行つてはスッと肩を引かれます(= =)。ご褒美をバナナなどの普段は食べないおいしいものに交換など試行錯誤していますが、一進一退の状況が続いています。担当者からすると、注射針のチクッとした痛みは、普段ゲンタロウが扉や壁をバーン！！と思いっきり叩くときの手の痛さと比べたらマシだと思うのですが、ゲンタロウにはやうではないようです(^^;)。

今後、できるだけゲンタロウに負担をかけず、スムーズに健康診断や移動をするためには、注射はとても大事な“トレーニング”です。嫌な注射にもかかわらず、今のところトレーニングのやる気は失っていないようで、少しずつでも頑張って慣れてもらえるように、担当者も気長に頑張ろうと思います！



↑針を刺そうとすると、こんな感じの疑いのまなざしで見られます(-\_-;)

## \* 新しい水飲み \*

以前は大きめの浅い容器を水飲みとして使っていましたが、地面に置いていたためゴリラたちが少し飲みにくさうこと、そして担当者たちの管理もあまり楽ではないこともあります。今回新しく少し高い位置に水飲みを設置してみました。入る水の量は少なくなりましたが、水が減ってきても、キーパー通路からすぐにホースで補充できるようになっています。よく使ってくれれば、ゴリラたちが水をよく飲む夏場でも、日中、新鮮な水を与えることができます。キンタロウには位置が高いのでは?と思われるかもしれません。キンタロウは水飲みの位置まで柵を登って来られるので大丈夫です。まだ設置して数日ですが、すでにゲンキ以外は少量でも飲んでいるのを確認できました♪現在は休園中ですが少しずつ慣れもらって、開園するころには当たり前のように使ってくれているといいなあと思っています (\*^-^\*)



↑木製なので、やんちゃ坊主に壊されませんように☆

## ～今回の一枚～

### 「スクスク成長中」

現在順調に介添哺乳の量が減っているキンタロウ。4月13日の日中の体重は9.8kg。10kgが見えてきました (\*^-^\*) 生まれた時の体重は推定2kgほどだと思ふと本当に大きくなりました♪ 最近はいっちょまえにグラウンドの天井まで行って父ちゃんや兄ちゃんと一緒に青草を食べたり、できることもどんどん増えたりしています。

